



## クリスマスクッキー作り Let's Enjoy Cooking

町内の子どもたちと一緒にクッキーを作ろうと12月16日、中央公民館でクリスマスクッキー作りが行われました。

保育園児、小学生など5人の参加者は、クリスマスの手ほどきを受けながら、失敗しながらも作業を進めました。

出来上がった生地を星やツリーなどにかたどり、自分たちが用意したチョコレートなどのトッピングをのせて焼くなど、クッキー作りを楽しんでいました。



## 愛治小学校緑の少年団 森林保護活動 鳥獣被害から森を守ろう

緑の少年団活動の一環として12月20日、愛治小学校5、6年生による木の保護活動が行われました。

平成20年度卒業生が桜ヶ峠の緑地帯に植えていたケヤキが、シカやイノシシの被害を受けており、それらの被害から守ること、また、木が真っすぐに伸びるようにと、防護ネットと添え木の取り付けが行われました。

児童たちは、高田宥さん(西野々)の指導を受けながら、一生懸命に作業を行っていました。

## 青色パトロール隊 町内の安全願う 街頭犯罪防止活動

年末年始に地域住民の防犯意識の高揚を目的とした街頭犯罪防止活動の出発式が12月22日、役場前で行われました。

式には、警察関係者、少年ボランティア協会員、防犯相談所長など約20人が参加し、甲岡町長が「いつ、どこで起こるか分からない犯罪。町民が安心・安全に年末年始を迎えるよう、皆さんのお力添えをお願いします」とあいさつ。

その後、町内スーパーに場所を移し、防犯グッズなどの配布を行い、住民の方々に防犯の啓発を行いました。

